

Die Vorsitzende, Abg. Bähr-Losse, begrüßte die Anwesenden zur vierten Sitzung der Wahlperiode und stellte die form- und fristgerechte Einladung zur Sitzung sowie die Beschlussfähigkeit des Ausschusses fest.

Dann gab sie das Wort an Ltd. KVD Allroggen zur Vorstellung neuer Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter weiter.

Ltd. KVD Allroggen informierte über die personellen Wechsel im Gesundheitsamt und gab bekannt, dass seit dem 01.08.2015 Ltd. KMD Dr. Meilicke als Nachfolger von Ltd. KMD Dr. Ehrich die Amtsleitung des Gesundheitsamtes übernommen habe.

OAR'in Prinz-Klein sei die neue Leiterin der Verwaltungsabteilung als Nachfolgerin von OAR'in Hippertchen.

OAR'in Prinz-Klein stellte sich vor und berichtete, u.a., dass sie bereits ca. 30 Jahre im Hause in verschiedenen Bereichen tätig gewesen sei, und bereits einige Mitglieder des Ausschusses kenne.

Im Anschluss daran stellte sich der neue Amtsleiter des Gesundheitsamts Ltd. KMD Dr. Meilicke vor und berichtete, dass er Facharzt für Mikrobiologie und Infektionsepidemiologie sei. Er sei bereits seit 25 Jahren als Arzt im öffentlichen Gesundheitswesen tätig, davon 16 Jahre im Bundesministerium für Gesundheit. Er freue sich auf die bevorstehenden Aufgaben und wünschte eine gute Zusammenarbeit.

Die Vorsitzende wünschte Ltd. KMD Dr. Meilicke und OAR'in Prinz-Klein alles Gute in den neuen Aufgabenbereichen.

Es gab keine Änderungs- oder Ergänzungswünsche.